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Beitrag von „putzi“ vom 14. Januar 2022, 11:34

Zitat von Daniel1982 

Zitat von putzi 

Welche Gefahr bestand bei dem Antrag doch gleich wieder?

Es bestand die Gefahr, dass wir eine Vermarktungs-GmbH gründen, Anteile daran zu
Geld machen und finanzielle Risiken vom e.V. fernhalten, da die GmbH dann die Risiken
getragen hätte.

und es bestand die Gefahr der Ankunft im modernen Fussballbusiness.

Ne ne, ich meinte das jetzt ganz ernst an RedBlack93 gmeint.

Wenn das nicht nur ne hohle Phrase war müssen ja für die knapp 26 % Dimpfel ganz reale und
ernste Gefahren für den FCN bestanden haben.

Nachdem da bisher noch nie einer erklären konnte welche das waren hoff ich halt auf
Aufklärung durch redblack, der scheint ja welche zu kennen sonst hätte er das ja bestimmt net
angebracht.
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